

Comienza muestra de cine francés en Jornada de la Francofonía en Cuba



La Habana, 13 mar (RHC) Una docena de filmes en idioma francés conforman la muestra de cine que comienza este miércoles en La Habana como parte de la Jornada de la Francofonía en Cuba.

La selección para las jornadas de presentaciones proviene de las colaboraciones y proyectos independientes de diversos países de la comunidad francófona como Francia, Mali, Senegal, Suiza, Canadá, Ruanda y otros.

Hasta el 24 de marzo el multicine Infanta de La Habana proyectará las cintas El Taller, Wúlu, Félicité, La vida de Calabacín, Descalzo al amanecer, Materia Gris, Rumanía Salvaje, Virgen Margarida, Últimas noticias del cosmos, Los caminos de la rumba, Río Congo, El Ring, El árbol sin fruto y Wallay.

Los largometrajes elegidos destacan por los reconocimientos internacionales que ostentan, entre los que destacan, nominaciones a los Óscar, galardones en festivales como el de Cannes, Sevilla, Berlín, Annecy, San Sebastián, Bratislava, Tribeca, entre otros, así como los premios César y Globos de Oro.

Documentales, dramas, largometrajes de animación resaltan entre las principales propuestas que pretenden ofrecer una mirada a la cultura de los países pertenecientes a la comunidad francófona, sus tradiciones y conflictos más actuales.

Otros espacios de esta capital también se harán eco de la muestra de cine con propuestas presentadas en festivales de años anteriores como Si me amas, sígueme de Benoit Cohen, Roman de gare de Claude Lolouch y Secret défense. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/185721-comienza-muestra-de-cine-frances-en-jornada-de-la-francofonia-en-cuba>



Radio Habana Cuba